

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan penelitian terhadap perkembangan Perpustakaan Diniyyah Puteri Padang Panjang, maka pada bab terakhir ini merupakan kesimpulan atau inti sari dari pembahasan.

Dari hasil peneltian yang diperoleh, penulis mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Perpustakaan Diniyyah puteri Padang Panjang merupakan induk dari keseluruhan di Perguruan Diniyyah Puteri Padang Panjang. Perpustakaan Diniyyah Puteri Padang Panjang dibuka untuk seluruh peserta didik dan umum pada tanggal 24 juni 1969.
2. Perpustakaan Diniyyah Puteri Padang Panjang memiliki pertukaran pemimpin empat kali pertukaran pemimpin dari tahun 1969-2018. Pada tahun 1969 perpustakaan Diniyyah Puteri Padang Panjang baru berdiri dan digunakan oleh peserta didik, kemudian pada tahun 2002-2005 peserta didik sudah belajar sejarah yang berjumlah 814 orang peserta didik. Pada tahun 2002-2005 jumlah jenis buku sebanyak 7 buah jenis buku.
3. Pada tahun 2006-2010 perpustakaan Diniyyah Puteri Padang Panjang mulai berkembang denga bertambahnya sarana dan prasaran yang tersedia didalam perpustakaan Diniyyah Puteri Padang Panjang. Pada tahun 2006-2010 jenis buku sejarah ada dua jenis yaitu buku sejarah Islam dan buku geografi dan sejarah umum, semua berjumlah 187 buah buku sejarah. Pada

tahun 2006-2010 Jumlah peserta didik yang meminjam buku sejarah berjumlah 793 orang peserta didik.

4. Pada tahun 2010-2013 perpustakaan masih tetap tidak ada perubahan atau penambahan baik dari segi sarana maupun prasarana serta buku sejarah masih berjumlah 187 buah buku sejarah sementara jumlah peserta didik tingkat KMI/SMA semakin banyak yang berjumlah 449 orang peserta didik.
5. Pada tahun 2013-2018 Perpustakaan mengalami perkembangan baik dari sarana maupun prasarana serta buku sejarah sudah ada penambahan yang berjumlah sebanyak 230 buah buku sejarah dan jumlah peserta didik pada tahun 2013-2018 semakin meningkat yang berjumlah 1226 orang peserta didik.

Maka dapat disimpulkan dari tahun 1969-2018 bahwa buku sejarah di perpustakaan Diniyyah Puteri Padang Panjang masih kurang tidak seimbang dengan jumlah peserta didik yang membutuhkan buku sejarah.

B. Saran

Setelah mengamati hasil skripsi di atas yang dilakukan berdasarkan data yang diperoleh, penulis memandang perlu adanya usaha-usaha perbaikan ke depan. Terdapat beberapa saran sebagai berikut:

1. Kepada pimpinan Diniyyah Puteri Padang Panjang agar lebih memperhatikan perpustakaan Diniyyah Puteri Padang Panjang sehingga perpustakaan dapat berkembang dengan baik.

2. Kepada pimpinan departemen perpustakaan Diniyyah Puteri Padang Panjang agar dapat melengkapi buku sejarah di perpustakaan Diniyyah Puteri Padang Panjang untuk menunjang proses belajar. Salah satunya dengan memperbanyak buku-buku sejarah sehingga peserta didik dapat memahami sejarah, karena mengenal sejarah sangat penting dalam kehidupan sehari-hari, dengan belajar sejarah peserta didik bisa menumbuhkan jiwa nasionalisme terhadap bangsa Indonesia.



UIN IMAM BONJOL
PADANG